



MÉTIER

Laurence TARPINIAN crée et confectionne à Koné des robes de princesses ou des déguisements, des tenues de communion ou de confirmation pour fillettes et des robes de mariées, de cérémonies et de soirées pour femme. Chaque modèle est unique et personnalisé et souvent agrémenté, à la main, d'accessoires comme des fleurs, des perles, des broderies ou des pierres. Le processus de création débute toujours par un dessin, puis elle réalise le patron avant de procéder à l'assemblage. Dans le doux ronronnement de la piqueuse et de la surfileuse, le vêtement de satin et de tulle prend vie comme par magie.



PARCOURS

L'artisane qui a appris à coudre, dès son adolescence, aux côtés de sa mère couturière de haute confection, a toujours réalisé elle-même ses tenues.

Après avoir publié des photos de ses créations sur sa page Facebook, elle obtient des retours très positifs sur ses publications. C'est alors

qu'elle reçoit des demandes de commandes en provenance de Polynésie, de Wallis et de Nouvelle-Calédonie bien sûr.

C'est cette demande qui l'a poussé à créer son entreprise. Dans la foulée, Laurence décide d'aménager son atelier et un showroom dans un local, situé au lotissement Les Cassis à Koné.

INSPIRATIONS ET CRÉATIONS

Passionnée par l'art, l'inspiration de Laurence provient aussi de sa vision de l'enfance. « *Toutes les petites filles rêvent de devenir princesse, confie-t-elle, et cette identification a toujours été une forte source d'inspiration pour moi, cela me procure tant d'émotions et de joie* ». Ce travail méticuleux et fascinant la transporte en dehors du temps. Pour chaque réalisation, « *je fais mon possible pour associer la personnalité de l'enfant avec son costume* ».